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Thema: Volkshochschule, Magdeburg, Leibnizstr. 23 
Stellungnahme zur Überprüfung der Wiederverwendbarkeit der vorhandenen Behindertenrampe 
 
 
Entsprechend der Forderung des Ausschusses für Bildung, Schule und Sport wurde die 
Wiederverwendung der Behindertenrampe aus der Leiterstraße nochmals geprüft. 
 
Es wurde untersucht, ob mit geringem Aufwand eine provisorische Übergangslösung am neuen 
Standort der Volkshochschule geschaffen werden kann. 
 
Auf Grund der örtlichen Gegebenheiten in der Leibnizstraße ist die Umsetzung und Anpassung 
der Rampe nicht zu empfehlen. 
 
Begründung: 
Da mit der vorhandenen Rampe nur ein Höhenunterschied von 95 cm überwunden werden kann, 
die Höhendifferenz in der Leibnizstraße jedoch ca. 120 cm beträgt, müsste die Rampe aufwändig 
umgebaut und ergänzt werden. 
Insgesamt hätte die Rampe eine Länge von ca. 25 m, was sich baulich auf dem Innenhof kaum 
umsetzen lässt. 
 
Zieht man weiterhin in Betracht, dass ein Behinderter über diese Rampe nur das Erdgeschoss 
erreichen kann, wo es z.Z. noch keine Behindertentoilette gibt und nur ein Unterrichtsraum vom 
Behinderten genutzt werden kann, sollte die Umsetzung dieser Rampe nicht weiter verfolgt 
werden. 
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